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Texte de la question

Mme Florence Herouin-Léautey attire l'attention de M. le ministre de l'intérieur sur la nécessite de disposer
d'effectifs suffisants pour garantir la sécurité des concitoyens. À Rouen, le Gouvernement avait en effet promis
dès 2019 le renfort de 60 policiers supplémentaires. Aujourd'hui, Mme la députée souhaite connaître la réalité
de la mise en œuvre de cet engagement. Alors que comme dans de nombreuses grandes agglomérations, la
ville de Rouen est confrontée à une augmentation du trafic des stupéfiants, les moyens humains et financiers
sont largement insuffisants pour endiguer le phénomène. Mme la députée souhaite rappeler à M. le ministre que
les communes n'ont ni les moyens juridiques, ni les moyens financiers pour faire face à cette hausse de la
délinquance, en particulier dans un contexte où l'État impose des coupes budgétaires. Malgré cela, Mme la
députée tient à rappeler le bilan exemplaire de la ville de Rouen en matière de tranquillité publique. En effet
depuis 2020, la police municipale a été renforcée de 11 agents (+20 %) afin de permettre la création d'une
brigade de nuit de la police municipale, dont un équipage cynophile. C'est également une augmentation
significative du nombre de caméras de vidéoprotection avec à ce jour 111 caméras contre 42 en 2020 (+ 200
%). Ce fléau qui rend invivable le quotidien des concitoyens nécessite une action forte, rapide et concertée entre
l'État et les collectivités territoriales. Elle souhaite savoir à quelle échéance la circonscription de Rouen-Elbeuf
disposera effectivement des 60 policiers supplémentaires promis en 2019.
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